
例会報告 No.1902 7 月 3 日（水）曇り  （司会  角田雅宣委員長） 

 

本例会でのおもな事項 

＊誕生祝   ＊直前会長・幹事への記念品贈呈 

＊会長挨拶   ＊ガバナー補佐並びにセクレタリー挨拶 

 

ビジター紹介  （染谷秀雄委員長） 

ガバナー補佐  京坂源兵衛殿 

セクレタリー  姫島 楯雄殿 

取手ＲＣ会長  三枝 稔明殿 

 

記念品贈呈式 

直前会長・幹事に田中会長より記念品が贈呈される。 

   

小島直前会長                山田直前幹事 

 

諸報告 

ＣＩＣＯ委員会 （青木正弘委員長） 

月信第１号（７月）にガバナー事務所のメールアドレス・ホームページアドレスが載ってます。 

 

幹事報告  （松村仁寿幹事） 

週報受理 藤代ＲＣ つくば学園ＲＣ 土浦南ＲＣ  

結城ＲＣ 

例会場移転通知受理 

 勝田ＲＣ 旧例会場 常陽銀行勝田駅前支店 

      新例会場 ホテルクリスタルパレス長寿荘 

例会変更通知受理 

 下館ＲＣ 7 月 3 日（水）午後 6時３０分より 

 藤代ＲＣ 7 月 16 日（火）午後 7時より 

 （株）関東総業 2Ｆ会議室 

 つくば学園ＲＣ 7 月 11 日（木）午後 6時３０分より 

7 月 28 日（日）移動例会 日立港 



誕生祝  お誕生日おめでとうございます。 

 

☆会 員 

  鈴木邦彦会員  北村 仁会員 

  島田 勝会員  五木田利明会員 

  瀬戸隆海会員 

 

☆配偶者 

  鈴木(豊)会員夫人 増田会員夫人 

  青木(清)会員夫人 鯉沼会員夫人 

  北村(陽)会員婦人 

 

左から 五木田・瀬戸・島田・北村・鈴木 各会員 

 

会長挨拶  （田中正躬会長） 

 会長就任にあたり、ご挨拶申し上げます。

京坂ガバナー補佐、姫島セクレタリー並びに

取手ＲＣ三枝会長ようこそお出で下さいまし

た。会員一同心よりご歓迎申し上げます。 

前会長並びに幹事の小島さん、山田さん、大

変ご苦労様でした。ガバナー輩出クラブの会

長、幹事として真に目覚しい活躍をなされた

ことに対し、敬服の意を表したいと存じます。

当水海道ＲＣから、初めてのガバナーとなら

れた北村さん、本当にご苦労様でした。歴代

のガバナーの中でも出色の人材との評価を漏

れ聞き、鼻を高くしたものでした。勿論、これには松坂地区幹事、鈴木会計長をはじめ、多くの

方の支えがあったものであり、水海道ＲＣの底力を窺わせるものでした。 

 先日は、スペインバルセロナで開かれた国際大会に出席して来ました。開会式に先立って開か

れたに日本親善朝食会には、次期 RI 会長のビチャイ・ラタクル氏も出席され、慈愛の種を播こう、

と強調され、草の根レベルでの奉仕活動を強く求められていました。８月に、マレーシアで開か

れるアジア会長会議への参加を強く求められていました。午後にはオリンピックの室内競技場で

開会式が行われました。ロータリー加盟国の国旗入場などのあと、RI 会長リチャード D.キング

氏の開会演説がありました。この中でロータリー活動の宣伝のため TV コマーシャルを制作したこ

とを紹介。「Mankind is our business」をテーマとしたビデオが２、３本上映されました。 

そして「今程ロータリーがもとめられているときは無い。３０億の人が飢え、日々４万人のこど

もが死んでいる。」と、世界がロータリーを必要にしていることを強調していました。そして、喜

劇役者のジェリー・ルイス氏にロータリー名誉賞が贈呈されました。 

翌朝には、北村ガバナーがパイオニア地区朝食会において、ロータリー・センター・プログラム

に援助したことについて表彰を受けられました。 



 当クラブは今年で４０周年を迎えます。この歴史と伝統のあるクラブの会長をお受けすること

となり、まさに身の引き締まる思いがいたします。ビチャイ・ラタクルＲＩ会長の提唱された、

草の根レベルからの「慈愛の種を播こう」に添って、私は「開かれたロータリー、地域と共に」

と呼びかけたいと思います。昨年度のあの情熱とエネルギーを今年もまた惜しみなく注いで下さ

いますようお願い申し上げます。 

 

ガバナー補佐・セクレタリー・三枝取手 RC 会長表敬訪問 

 

京坂ガバナー補佐よりご挨拶をいただく 

 本年はＤＬＰ２年目の年となり、私の務めは 

クラブとクラブ、クラブと地区との架け橋になる

ことです。一年間よろしくお願いいたします。 

 

姫島セクレタリーより、よろしくお願いいたしま

すとご挨拶をいただく。 

 

 

右より 京坂ガバナー補佐・姫島セクレタリー・三枝会長 

 

出席報告  （古谷栄一委員長） 

会 員 総 数 出 席 者 数 欠 席 者 数 賜   暇 メ ー ク 

５４名 ４２名 １０名 ２名 ０名 

 

出席率 ８４．６１％ 

 

ニコニコボックス  （武藤康之委員長） 

⋆誕生祝の御礼     会員４名（北村・島田・五木田・瀬戸 各会員） 

御夫人５名（鈴木(豊)・青木(清)・増田・鯉沼・北村(陽) 各会員） 

⋆田中・松村新年度を祝して   青木(清)・熊谷・渡辺・鈴木(邦)・長塚 各会員 

⋆今年もよろしく   田中・松村・松坂・島田・白井・古谷・福田・秋田・山崎(進)・草間 

染谷(秀) 各会員 

⋆各委員会よりよろしく   武藤・鯉沼・山崎(善)・大串・皆葉(瑞)・斎藤・青木(正)・鈴木(豊) 

角田 各会員 

⋆昨年の御礼と今年もよろしく   小島・山田 各会員 

⋆早退します    染谷(昭)会員 

入金計 ￥２３０，０００ 

 

 

会報委員会  委員長 山崎善市  副委員長 竹村菊雄  委員 砂長 治 


